

Brésil : un juge de la Cour Suprême condamne les pressions militaires et médiatiques dans l'affaire Lula



Brasilia, 10 avril (RHC)- Le juge du Tribunal Suprême du Brésil, Gilmar Mendes, a condamné les pressions de la presse et des militaires dans l'affaire de l'ex-président Luiz Inacio Da Silva, Lula que l'on accuse des présumés délits de corruption passive et de blanchiment d'argent.

Gilmar Mendes a fait ces déclarations un jour avant la réunion du Tribunal Suprême qui analysera s'il déclare inconstitutionnel l'emprisonnement de l'ex-chef d'état. Une décision favorable le mettrait en liberté le même jour.

L'on prévoit demain aussi que des sympathisants de Lula participent à une journée nationale de mobilisations dans le but d'exiger la libération de l'ex-président brésilien, considéré par ses avocats comme un prisonnier politique compte tenu de la façon dont le procès illégal contre lui a été réalisé.

Des centaines de militants maintiennent une veillée aux alentours du siège de la Surintendance de la Police Fédérale à Curitiba où le leader du Parti des Travailleurs est emprisonné.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/159582-bresil-un-juge-de-la-cour-supreme-condamne-les-pressions-militaires-et-mediaticues-dans-laffaire-lula>



Radio Habana Cuba